

## Anggota Polsek Pasawahan Patroli Antisipasi di Wilayah Hukum Polsek Pasawahan Polres Kuningan

PASAWAHAN, - PASAWAHAN1.NETWORKS.CO.ID

Feb 26, 2024 - 14:35



*Pasawahan, 26 Februari 2024*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, anggota Polsek Pasawahan Polres Kuningan gencar melaksanakan patroli antisipasi di wilayah hukumnya. Patroli rutin ini bertujuan untuk mencegah dan menanggulangi potensi tindak kejahatan di lingkungan masyarakat.

Kegiatan patroli yang dilakukan oleh anggota Polsek Pasawahan tersebut melibatkan personel yang terlatih dan siap siaga. Patroli ini melibatkan sambang door to door di pemukiman warga, pengecekan surat-surat kendaraan bermotor, serta pemantauan kegiatan yang dapat menimbulkan kerawanan keamanan.

Kapolsek Pasawahan, Inspektur Polisi Satu (Iptu) Enang Kurnia, menyatakan

bahwa patroli ini merupakan bagian dari upaya pencegahan kriminalitas dan peningkatan rasa aman masyarakat. "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, dan patroli ini salah satu bentuk nyata dari komitmen tersebut," ujar Kompol Siti Rahayu.

Selama patroli berlangsung, anggota Polsek Pasawahan juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan, serta mengajak kerjasama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.

Dalam upaya peningkatan koordinasi dan sinergi dengan masyarakat, anggota Polsek Pasawahan juga menjalin komunikasi yang baik dengan tokoh masyarakat, pemuda, dan tokoh agama setempat. Hal ini diharapkan dapat membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat.

Kegiatan patroli antisipasi ini mendapatkan respons positif dari masyarakat setempat. Masyarakat merasa lebih aman dan senang dengan adanya kehadiran anggota Polsek Pasawahan di sekitar wilayah mereka.

Kegiatan rutin seperti ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam menciptakan lingkungan yang aman, tentram, dan damai di wilayah hukum Polsek Pasawahan. Pihak kepolisian berkomitmen untuk terus meningkatkan kinerja dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat demi terwujudnya situasi yang kondusif di Kabupaten Kuningan.